
septiembre '05 entrevista 

^ Tenes se había desbordado, el 
torrent Caganell también y el 
Besòs estuvo a punto. Aquella 
noche recuerdo que suspendí un 
viaje que tenia que hacer a Rívoli 
porque la situación estaba 
empeorando. Ver como el río 
arrastra todo lo que està a su 
alcance es una de los hechos que 
mas impresiona. 

Cuando a finales del 86 y 
principíos del 87 preparaba su 
candidatura a las eleccíones 
municlpales, &pensó en alguna 
ocasión llegar a ser consellera 
de la Generalitat? 
Soy médico y siempre he tenido 
muy claro cuàl es nii profesión a 
la que algún dia regresaré. 
Nunca he creido en lo que 
Uaman carrera poKtica y ya 
estaba muy satisfecha siendo 
alcaldesa, y presidenta del 
Consorci per a la defensa del rio 
Besos. Posteriormente fui dipu-
tada que ya creia que era mucho 
y ahora soy consellera. De las 
primeras elecciones tengo un 
recuerdo muy especial, los 
domingos por la tarde en la que 
preparàbamos el programa 
electoral. Eramos jóvenes con 
muchisima ilusión que nvmca 
hubiésemos pensado llegar donde 
habiamos llegado. 

iPor qué no pactó con 
l'Entesa después de las 
últimas municlpales? 
L'Entesa, que dice que està a la 
izqmerda del partido socialista, 
que tiene contradicciones entre 
ellos, y si en algo destacan es 
que son antisocialistas. L'Entesa 
es un conglomerado, con pocas 
cosas en común e incluso alguna 
de las formaciones han negado 
hechos en los que habian colabo-

Montserrat Tura disfrutó como una molletense mas de la Resta Mayor 

rado. Por eso en Mollet después 
de las municlpales del 2003 
buscamos un gobiemo estable y 
encontramos a Convergència i 
Unió. Con l'Entesa ni fue posi-
ble. El pacto es la expresión de 
un dialogo, de inteligencia y eso 
no fue posible hacerlo con 
l 'Entesa. 

En esta 
conselleria el 
trabajo que se 
hace es mucho 
y por ello 
puede haber 
mas críticas 

En los últimos tiempos, ha 
sufrido un aumento de 
críticas. cSon directamente 
proporcionales esas críticas al 
futuro que dicen que tiene 
Montserrat Tura? 
Creo que las críticas son 
proporcionales al trabajo que se 
hace; quién no haga nada no ha 
de tener problemas porque ni 
puede ser criticado ni pueden 

valor su trabajo. En esta 
conselleria el trabajo que se hace 
es mucho y por ello puede haber 
màs críticas. 

Usted ha dicho que seria 
bueno que Catalunya tuviese 
una mujer como presidente de 
la Generalitat. Serà, como dijo 
Maragall en el afío 99 en 
Mollet, Montserrat Tura? 
Mi profesión, insisto es la 
médico y se que volveré a 
trabajar como médico ya que 
tengo una excedencia. Las 
manifestaciones que hice se 
basaban en que lo importante, 
creo, es que ima mujer pueda 
llegar a ser presidenta de la 
Generalitat se Uame Tura o se 
llame como se Uame. Un dia serà 
un signo de normalidad que 
Catalxmya tenga una presidenta 
avmque esto quiero que Uegue 
dentro de unos cuantos aüos 
porque, de momento, el 
president Maragall està traba-
jando mucho, y bien. 

cCuàl es el peor momento que 
ha vivido como consellera? 
cCuàl es el objetivo al frente 
de la conselleria? 

La tribuna vallesana, 1/9/2005, p. 12 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


